

問 八木駅西の土地区画整理事業について、住めば良いまち、住んで良いまちとなるよう、早急に事業を進めてほしい。

〔八木公民館〕

答 目的達成のため、私も行政も地域の皆さんと力を合わせ、取り組みを進めていきたいと考えています。



▲区画整理が望まれている八木駅西側一帯

問 園部町本町を中心に市街地再開発をされているが、いつ頃の完成をめどとされているのか。また空き地をどのように活用するかなど、具体的なプランを聞かせてほしい。

〔園部公民館〕

答 計画に基づき、旧町時代に事業が始まり、合併後も早期に完成することが必要との考えの中で、事業を行ってききました。社会情勢が変化する中で、中心市街地をどのようにすればよいのかについて、現在、関係者の皆さんを中心に、具現化に向けた検討を進めていただいています。

【部長】平成17年度から23年度までという計画で取り組みを進め、現在、面的整備の95%を完了しています。しかし、換地処分などが必要となるため、少し遅れる見込みです。都市計画審議会で議論をいただく必要がありますが、26年度くらいまでの延長をお願いする予定です。

地域活力の推進

問 市民参加と協働の推進に関する条例の中で定められた第三者機関は設置されたのか。

また、推進計画は策定中なのか教えてほしい。あわせて、その計画に対して市民が発言する機会があるのか。

〔八木公民館〕

答 協働のまちづくりについて条例を策定させていただいたが、まちづくりを進めていくためには市民の皆さんの力、行政の力、それぞれの団体の力を結集することが重要であり、市民ニーズに答えられる一つの取り組みだと思っています。

【部長】第三者機関は昨年度末に発足しています。計画については、行政内部だけではなく、市民の方にも参画いただく中で作成していければと考えていますので、現在、検討を進めている状況です。

問 人口減少、高齢化が進んでいる中で、女性の力をもつと活用してほしいと思う。また地域力再生についても、女性の力が発揮できるのではないかと。南丹市における男女共同参画を、どのように考えているのか。

〔美山林健センター〕

答 女性の方は、地元の事をよく知っておられるし、活発な横のつながりもあり、地域力という面において、大変大きな力をお持ちだと思っています。男性、女性がそれぞれの立場に

おいて、能力や持ち味を發揮していただき、社会活動を積極的に行っていただけるような仕組みづくりが重要であり、必要だと思っています。



▲女性の館主催の文化祭

問 振興会組織は美山だけがもっているが、最近は無力感がある。本来は住民の組織なので、行政が方向性を示すものではないと思うが、せっかく組織があるので、住民の声を吸い上げ行政に生かすようにしてはどうか。

〔美山文化ホール〕

答 振興会組織については、合併以前から素晴らしいもの